

CHRISTIAN-WEISE- GYMNASIUM ZITTAU

UNSERE MOTIVATION



Angefangen hat alles mit den Plant-for-the-Planet-Akademien 2014, die bei uns noch immer stattfinden. Wir wollten uns noch mehr für Umwelt und Nachhaltigkeit einsetzen und bewarben uns 2017 als eine der ersten Schulen für den offiziellen Titel Klimaschule.



UNSER KLIMASCHULTEAM

UNSER KLIMASCHULTEAM BESTEHT AUS ENGAGIERTEN LEHRKRÄFTEN, INTERESSIERTEN SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, INSBESONDERE DER VORSTAND FÜR KLIMASCHULE DES SCHÜLERRATES UND UNSEREN KLIMABOTSCHAFTERINNEN UND -BOTSCHAFTERN. SEIT ZWEI JAHREN NEHMEN AUCH ELTERN AN UNSEREN TREFFEN TEIL.



WAS BISHER GESCHAH

- ... KLIMAPASS FÜR DIE 5. UND 6. KLASSEN
- ... JÄHRLICHE AUSBILDUNG VON KLIMABOTSCHAFTERINNEN UND -BOTSCHAFTERN BEI DER PLANT-FOR-THE-PLANET-AKADEMIE
- ... ANGEPASSTES KOPIERVERHALTEN UND RECYCLETES PAPIER
- ... VIELFÄLTIGE PROJEKTE, WIE BAUMPFLANZUNGEN
- ... KLIMA-SPENDENLAUF BEIM SPORTFEST
- ... KLIMASCHULHOF
- ... VERKAUF DER „GUTEN SCHOKOLADE“

ZUKUNFTSMUSIK



Wir haben natürlich noch viel vor. Dazu gehört aktuell die Neugestaltung eines „Grünen Klassenzimmers“ auf unserem Schulhof.

MEIN LIEBLINGSPROJEKT

UNSER NEUSTES LIEBLINGSPROJEKT IST DER SEIT ZWEI JAHREN STATTFINDENDE KLASSENÜBERGREIFENDE „KLIMAPROJEKT-TAG“ STETS UM DEN GRÜNDONNERSTAG. DABEI LIEBEN WIR ES DURCH DIE NÄHE ZUM ZITTAUER GEBIRGE BÄUME ZU PFLANZEN, DENN DARIN SIND WIR SPITZENREITER. MITTLERWEILE SIND ES BEREITS ÜBER 16.000 BÄUME UND JÄHRLICH KOMMEN MEHR DAZU.

